

Édito du délégué régional

Franchir le pas

En ce mois d'avril, le Courrier de l'ACF en MC trouve sa vitesse de croisière pour être en phase avec l'actualité de l'ACF Une. Mais qu'est-ce que l'ACF Une, et quel est son sens pour l'ACF en MC ?

Loin d'être une uniformisation, l'ACF Une est issue d'une réforme en acte de l'ACF qui date de 2017. Depuis lors, l'ACF a aussi pour fonction de représenter l'ECF dans les régions. Si sa mission première consistant en l'étude de la psychanalyse ne change pas, son lien à l'École de la Cause freudienne s'en est trouvé grandement renouvelé, nous conviant sans cesse à tresser les fils de ce lien qui constituent notre actualité. À l'envers de la centralisation, c'est le décentrement permanent qui est là mis en jeu.

Aussi, l'ACF soutient et promeut la politique de l'ECF, ses activités aussi bien. Ainsi doit-elle penser en permanence ses propres initiatives dans la perspective de ce lien. Pour le dire autrement, il s'agit d'orienter le transfert de travail vers l'ECF pour maintenir ouvert le rapport de chacun et chacune à la cause analytique.

Parmi les questions à l'ordre du jour, il y a celle, cruciale, dite de la « Nouvelle Politique Jeunesse » visant l'accueil de nouveaux membres au sein de notre communauté de travail. Comment la traduire au niveau de l'ACF Une ?

Le comité régional de l'ACF en MC a déjà pu échanger à ce propos... Il s'agit d'être à l'écoute du désir, et de saisir sur le vif le moment où celui-ci devient « désir décidé »... Cela ne se décrète pas par l'Autre. Pour autant, il est essentiel d'offrir un cadre à l'expression de ce désir, à travers son investissement dans tel ou tel engagement de travail.

Au-delà du programme d'activités présentées dans le Courrier, se lit quelque chose qui chemine dans les profondeurs du goût et dont la force indestructible trouve sa source.

À bientôt !

Hervé Damase

Délégué régional de l'ACF en Massif central